

HIER, 22 novembre 1964 -  
AUJOURD'HUI, 22 novembre 2014

### Réflexions d'une SNJM

une soirée de grâce ... sur la montagne, telle une révélation ...

Accueillir l'œuvre d'une visionnaire, comme l'a été sœur Marie-Stéphane, c'est ouvrir nos cœurs à la reconnaissance.

Que de reconnaissance nous devons à tant de bâtisseurs autant dans la construction matérielle que dans la vision d'une formation académique et artistique ...

Que de gratitude nous témoignons aux Sœurs des Saints Noms de Jésus et de Marie qui, au fil des ans, ont su s'adapter et prendre les décisions qui s'imposaient.

Que de reconnaissance nous devons aux artistes et aux musiciens qui ont cru à la transmission de valeurs essentielles ... et à la vie ... et à la vie de l'âme.

Chacun, chacune peut conserver dans son cœur la mise en action de l'intuition de sœur Marie-Stéphane qui se perpétuera tant et aussi longtemps que l'amour de l'art musical se traduira « Vers le bien et le beau ».

Françoise Lafortune, s.n.j.m.